



since
1998

Pressemitteilung

Wir werden oft gefragt ob Selfish eine Wedeler oder Holmer Band ist... darauf antworten wir immer .. eigentlich sind wir eine Hetlinger Band, denn vier von den fünf Bandmitgliedern sind Hetlinger. Unsere zweite Heimat bzw. unseren Proberaum haben wir allerdings schon seit 1998 im Holmer Tine Kropp Haus gefunden.

- Start unter dem Bandnamen Nearly Dark 1995
- Gründungsmitglieder Kai, Sascha und Andreas
- Selfish seit 23.Mai 1998
- Über 100 Gigs in und um Hamburg
- Genre : Rock / Alternativ - Cover und eigene Kompositionen
- 14 Bandmitglieder seit 98
- Selfish erster Auftritt in der Villa Wedel
- 4 Studio CD s - 1 Live CD
- Größter Erfolg : 3 Platz Emergenza ausverkaufte Markthalle HH
- Vorband Torfrock Bagaluten Wiehnacht Süderbrarup

Zu den absoluten Highlights und den damit verbundenen geilsten Erinnerungen zählen die Gigs auf den großen Bühnen in der Markthalle Hamburg, dem Dithmarscher Rockfestival in Marne, dem Tower Festival Heist , den diversen MC Festivals, dem Ochsenmarkt in Wedel und den Hafenfesten in Wedel

Cover : Blink 182 / D~A~D / Volbeat / 3 doors down / Foo Fighters / Green Day / Danko Jones / Wirtz etc.

Mitglieder

Kai Höpermann - Git.

Florian Zahn- Git.

Markus Langhof – Bass

Sascha Sell - Voc

Andreas Markmann - Drums

